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Liebe Schützenkameradinnen 

Liebe Schützenkameraden 

 

Bei dieser Gelegenheit möchte ich nicht versäumen, euch allen ganz 

herzlich für euren Einsatz zu danken. Was bei uns Pistolenschützen 

immer noch im Vordergrund steht und ich hoffe sehr, dass das auch 

in Zukunft weiter so bleibt, ist die Freundschaft untereinander. 

Zeit und Geduld miteinander und füreinander ist das Wunderbarste, 

dass wir einander schenken können. 

Jeder von euch ist da gefordert und gefragt. 

 

Alle Stiche wurden geschossen und die Leistungen lassen sich sehen. 

Unfallfrei kamen wir über die Runden. 

Auch im kommenden Jahr hoffe ich weiterhin auf euren Einsatz und 

eure Hilfe. Jede Motivation und Unterstützung ist eine Freude. 

 

Es grüsst euch herzlich  

eure Ressort Chefin Pistole 

 

Marlis Oertli 

 

  


